

Acerca de los expertos en cumplimiento

Escrito por Amairany - 23/09/2018 18:52

Giménez-Salinas Abogados, ofrece la oferta más completa de soluciones de cumplimiento que encontrará en el mercado hoy en día, operando con alcance global y dando soporte a numerosas organizaciones muy grandes. Pero, por supuesto, no es allí donde comenzamos. Nuestro negocio ha estado a la vanguardia de la industria del cumplimiento por más de 75 años, adaptándose constantemente para satisfacer las necesidades de nuestros clientes y la naturaleza siempre cambiante del entorno regulatorio. Hemos construido un vasto banco de conocimiento y experiencia que sustenta todo lo que hacemos, en base a nuestros servicios de consultoría.

Crecimiento y expansión

Cuando se hizo evidente que muchas industrias luchaban por la autorregulación, la demanda de los servicios de Giménez-Salinas Abogados, continuó creciendo. Comenzamos a procesar grandes volúmenes de auditorías, a menudo en múltiples instalaciones distribuidas geográficamente.

Con el paso del tiempo, comenzaron las consultas de compañías privadas que carecían de los marcos y sistemas de cumplimiento necesarios para respaldar sus propios programas internos de cumplimiento. Cuando las empresas ya no estaban siendo auditadas, pudimos brindarles servicios profesionales de consultoría para cerrar las brechas.

Una plataforma completa de cumplimiento con la aplicación global

En los 75 años transcurridos desde que se estableció Giménez-Salinas Abogados, la industria del cumplimiento ha crecido enormemente a medida que los requisitos normativos se han vuelto cada vez más complejos. Nos enorgullece brindar un conjunto completo de herramientas de monitoreo de cumplimiento para el gobierno, la industria, los organismos más importantes y las autoridades reguladoras, esto basada en una plataforma única respaldada por nuestro amplio conocimiento y experiencia.

Esperamos con entusiasmo los próximos capítulos de nuestra historia, que pronto incluirá un servicio de validación de datos de vanguardia para la tecnología de libros compartidos y de rápido crecimiento de blockchain.

Productividad

El flujo de trabajo y la automatización de extremo a extremo de Giménez-Salinas Abogados, reemplazan los sistemas manuales y las hojas de cálculo individuales, lo que reduce significativamente el costo de la auditoría y la supervisión al tiempo que proporciona resultados significativamente mejores. Esto se extiende a la automatización de la concesión de licencias, la acreditación y la certificación para los reguladores y los órganos principales.

Prevención

Las comprobaciones, auditorías, inspecciones y evaluaciones de rutina previenen la exposición al riesgo en muchas áreas, como la seguridad del producto o las medidas de control de calidad. Las funciones de automatización de Giménez-Salinas Abogados, ayudan a hacer de la "rutina" la norma.

Participación

La simplicidad y la accesibilidad de Giménez-Salinas Abogados,, incluidas nuestras herramientas móviles y la arquitectura segura basada en la nube, permiten que una organización incluya a muchas más personas en el flujo de trabajo de cumplimiento, incluidas las partes externas como los contratistas. Para cuerpos máximos, esto facilita altos niveles de autoservicio para las organizaciones miembro.

Personalización

Los cuestionarios de cumplimiento se adaptan fácilmente a las necesidades específicas de su organización, incluida la variación, hasta el nivel individual. Esto permite la flexibilidad de viejos enfoques manuales sin comprometer la integridad de los datos, la recolección y el análisis de los datos a lo largo del tiempo, lo que mejora significativamente la utilidad de los datos para la identificación y predicción del riesgo futuro. Prevenir futuras interrupciones a través de la mitigación proactiva del riesgo.

Cuando elige trabajar con nosotros, realmente está tratando con los expertos en Derecho Societario y cumplimiento.

Re: Acerca de los expertos en cumplimiento

Escrito por Isabel88 - 05/10/2018 00:19

Interesante tu tema, gracias por publicar.
